

Fête de la Musique à Saint-Joseph

Super ambiance dans le jardin

C'est avec quelques jours d'avance que le jardin du bâtiment principal de l' EHPAD Saint-Joseph a revêtu ses habits des grand jours pour faire la Fête... de la Musique. L'orchestre Air d'Autan a animé avec succès le repas dansant. Le menu typiquement mazamétain préparé sur place par le cuisinier du prestataire de la maison «Occitanie Restauration» a satisfait les convives. L'apéritif a fait place à l'assiette de charcuterie puis au Fresinat suivi d'une glace et de Pumpet. Les 125 résidents



se sont retrouvés tous ensemble. Il n'y avait plus ni salariés, ni résidents, ni famille mais simplement des personnes heureuses de passer ensemble une très belle journée ! Valses, tangos, et autres ont charmé les spectateurs qui avaient choisi de se prélasser au soleil et ravi les danseurs qui se sont donnés sans compter sur la piste. Le beau temps a vite chassé le temps incertain du matin. Si finalement le soleil a réchauffé la température, cette journée a réchauffé les cœurs.